



グラウンド・ゴルフ「プラチナ」大会

敬老の日をお祝いするイベントとして、9月25日(月)、幸手総合公園陸上グラウンドで、80歳以上の人のグラウンド・ゴルフ「プラチナ」大会を開催しました。当日は汗ばむ陽気の中、104人もの方が参加し、日ごろの腕前を競い合っていました。

第12回曼珠沙華まつり

9月16日(土)～10月1日(日)、県営権現堂公園幸手桜堤で曼珠沙華まつりが開催されました。一面、鮮やかな赤い絨毯のように咲き広がり、会場に訪れた人たちは、ひと足早い秋の訪れを感じているようでした。



子育てしながら仕事もしたいママを応援します

10月11日(水)ウェルス幸手で、ハローワーク専門カウンセラーによる就職支援セミナーを開催しました。参加者のみなさんは、日ごろ感じている不安や悩みを共有し、自身の魅力を改めて発見できたようでした。

若草俳句会

「夏の月・夾竹桃」

海までの

道を狭めて夾竹桃

鴨田とし子・中四

解体の

空家に盛る夾竹桃

大熊三郎・北三

大海原

眠りし兵を夏の月

鈴木佐一・久喜市

月涼し

駅へ一里の峠道

吉成誠介・香日向四

政界の

喧騒よそに月涼し

田口もと子・中五

シベリアの

湿地茫々夏の月

久保田美佐子・中一

競い咲く

夾竹桃の曲り角

齊藤若葉・東四



SCHOOL

スクール



REPORT

レポート



互いを尊重し、
すなおな心で学び合う

上高野小学校

本校は「思いやりのある子」「よく考える子」「元気な子」を学校教育目標に掲げ、学校と家庭、地域と連携を深めながら、日々教育活動に取り組んでいます。

上高野小学校は、現在全校児童 329 名の学校です。明治 6 年に開校し今年で 144 年目を



迎えます。本校の正面には「伝統に輝く 上小 J R C」と書かれた大きな横断幕があり、大正 14 年に青少年赤十字(J

R C)に加盟して以来 92 年続く「学校の誇り」

です。『気づき・考え・実行する』の自主的な態度の育成を目指し、活動に取り組んでいます。本年度は、山西教育長をお迎えしての J R C 登録式を行いました。活動内容や各クラス代表による署名、全児童による



誓いの言葉の唱和が行われました。最後は山西教育長より J R C の成り立ちについての講話をいただきました。日々の活動



として、毎週のアルミ缶回収、エコキャップ回収、1 円玉募金、赤い羽根・緑の羽根募金、あいさつ運動、委員会代表児童によるリーダーシップ・トレーニングセンターへの参加

などを行っています。



カスリーン台風パネル展示

9 月 20 日(水) ~ 26 日(火)、市役所本庁舎 1 階ロビーで、「カスリーン台風パネル展示」を開催しました。

平成 29 年はカスリーン台風から 70 年の年です。甚大な被害をもたらしたこの災害を決して風化させず、水害の恐ろしさ、防災、避難の重要性を改めて確認し、後世に伝えていくことが大切です。



第 11 回幸手市武道館まつり

10 月 1 日(日) 武道館で、「幸手市武道館まつり」が開催されました。太極拳や剣道、なぎなたなど、9 つの武道が一堂に揃い、会場は凜とした空気に包まれました。

会場では、演武の披露のほかにも、手形アートやスーパースポーツなども行われ、来場した人たちは秋の 1 日を満喫していました。

燎原短歌会

短歌を詠む

われと写経の夫とるて

ふたりぼっちの

結婚記念日

西澤政江・中四

ゆずられし

席の温さよ

青年は大学前で

バスより降りる

堀山徳子・中四

外苑の

吹き溜りたる銀杏の葉

走るタクシーを

追いて舞いたり

淀みたる

流れに添ひて二羽の鴨

しづかによぎる

八月六日

尾上喜子・栄六

旧友を

踊りで慰問するわれら

互いの胸に

よみがえる日々

中村孝子・南三

くねくねと

坂を登りてたどりつく

平家の里に

義姉ひとり住む

大熊昭子・東五